

Le Congrès national d'Histoire dédie ses travaux à Fidel Castro



La Havane, 25 avril, (RHC).- Le Congrès national d'Histoire qui a ouvert ses portes ce dimanche à Holguin, une ville à quelque 800 kilomètres à l'Est de La Havane, dédie ses travaux à Fidel Castro, leader historique de la Révolution.

D'ailleurs, bon nombre de communications au programme des travaux portent sur sa pensée et son œuvre.

A l'ordre du jour figure également une table ronde sur l'abolition de l'esclavage, décrétée il y a 130 ans à Cuba, une autre sur la confrontation entre les États-Unis et Cuba, et une troisième sur l'importance de la mise en place de nouvelles méthodes pour l'enseignement de l'histoire dans le cadre de nouveaux défis que doit relever l'école cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91575-le-congres-national-dhistoire-dedie-ses-travaux-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba